



## INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

### COLUMNA "INDEPENDENCIA 552"

por Arturo Vallejo

Doctrina o Pragmatismo

Con la llegada de José Báez como Presidente Estatal del PAN, a través de la alianza de Francisco Garrido Patrón y Armando Rivera Castillejos, tendrán un grave dilema al ubicar en la mesa del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro, a su representante de partido, estuvo en momentos claves Felipe Urbiola, que conoce los principios e ideología de Acción Nacional, combativo, sin caer en la estridencia sabe negociar políticamente en cualquier mesa.

A diferencia del autismo de Ricardo Andrade, el actual representante, Greco Rosas en contubernio con algunos consejeros del IEQ que operaban y lo asesoraban a favor de Manuel González Valle, le ganaba más el interés de mantener una chamba, que representar dignamente a su partido jugó a ser títere de su propio teatro montado en una candidatura frágil, débil, con González Valle. Se menciona el regreso de José Antonio Gutiérrez Álvarez actualmente corredor público y que ya fue representante del PAN en el IEQ y gente de toda la confianza de Armando Rivera. (El Corregidor P. 3)

## INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

### CARTÓN DE PEPE GOMEZ

Se ve un atril con la leyenda "Temporada de informes". Delante de dicho estrado un grupo de hombres y mujeres con la cabeza tapada, uno con cabeza de un dedo, y varios en posición de saltamontes, sudando y viendo el reloj. (Diario de Querétaro P. 3)

## PARTIDOS POLÍTICOS

### PAN

#### ME SIENTO BIEN PARA LO QUE EL PARTIDO DIGA, ASEGURA RIVERA

por Sergio Hernández

-¿Armando Rivera está fuerte, se siente fuerte? Se le preguntó y reviró: "yo me siento bien para lo que el partido diga para lo que vamos a enfrentar. El ex alcalde dijo que no anda en pre campaña al seno del PAN "si hay campaña tomaremos la determinación el año que entra, cuando salga la convocatoria del Partido". (Noticias P. 5A)

#### REPLICARÁN PANISTAS EN QUERÉTARO CÓNCLAVE NACIONAL

Por Aimée Pacheco

En el estado se replicarán reuniones como la encerrona que mantuvo la cúpula panista con el presidente Felipe Calderón, a fin de delinear las estrategias electorales del próximo año, admitió el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, previo a la reunión que sostuvieron los panistas del estado con Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda. (Diario de Querétaro P. 5)

### PRI

#### RECONOCIMIENTOS DEL PRI A QUIENES APOYARON EN EDOMEX

Después de las elecciones en el Estado de México, donde el PRI se alzó como triunfador, el presidente del Comité Directivo Estatal en Querétaro, Braulio Guerra Urbiola, entregó reconocimientos a unos 280 militantes que voluntariamente fueron y apoyaron a sus compañeros de partido. (Noticias P. 5A y Diario de Querétaro P. 13)

#### PARTICIPARÉ DONDE MI PARTIDO LO REQUIERA: FABIÁN PINEDA



SAN JUAN DEL RÍO, QRO.- La carrera por la presidencia municipal está iniciando y gradualmente surgen actores que protagonizarán la contienda por el puesto, hecho por el que se cuestionó al diputado Fabián Pineda Morales, quien respondió al respecto aún no contemplan la posibilidad, aunque dijo estaría al pendiente de las valoraciones que haga su partido, el Revolucionario Institucional, para elegir al candidato. (Diario de Querétaro P. 17)

#### **BUSCA PRI ESTRUCTURA CIUDADANA**

por Martín García

El Comité Municipal del PRI en San Juan del Río arrancará la conformación de la estructura electoral que operará durante el próximo proceso electoral del 2012, con lo que se pretende reforzar al instituto político, afirmó el presidente del partido, José Salum Cervantes. (El Corregidor P. 11)

#### **PRD**

#### **HABRÁ PLEITO EN EL SOL AZTEGA: HC**

por Mariana Chávez

En el proceso de elección interna de la nueva dirigencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) podrán existir conflictos entre los diversos grupos de este partido, dado que hay cinco aspirantes a ese cargo, reconoció el actual titular del llamado Partido del Sol Azteca, Horlando Caballero Núñez. (Plaza de Armas P. 10)

#### **CONVERGENCIA**

#### **APOYAN CAMBIO DE NOMBRE A CONVERGENCIA**

Los representantes del partido Convergencia en Querétaro apoyarán el cambio de nombre del instituto político en la Tercera Asamblea Nacional Extraordinaria, la cual se llevará a cabo el 31 de julio en la Ciudad de México. (a.m. P. 5)

#### **PT**

#### **RESPALDA PT LA CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA DE ANDRÉS MANUEL**

por Arlene Patiño

El Partido del Trabajo en Querétaro apoyará la candidatura presidencial de Andrés Manuel López Obrador. Alicia Colchado, comisionada federal, anunció que el ex candidato presidencial visitará Querétaro el 27 de julio. (a.m. P. 5)

## **COLUMNAS Y OPINIÓN**

#### **COLUMNA "PLAZA DE ARMAS"**

LA PIRINOLA-

Alianzas.PRI-Verde- Panal.

Ricardo Astudillo para la alcaldía de Corregidora.

Abel Espinosa para la diputación federal con cabeza en SJR.

¿Cómo le suena?

Así iría la cosa.

-LA VIEJOTECA-

1991. Hace 20 años era gerente de la Comisión del Agua un pintoresco personaje llamado Ricardo Gutiérrez que por ahí ha de andar porque el alcohol conserva.

Después de una larga jornada de trabajo en la presa de El Batán, obra de Mariano Palacios, el ínclito ingeniero llegó con algunos invitados al Querétaro Grill, uno de los muchos restaurantes frustrados de Josecho.

-¿Tienes ancas de rana? Le preguntó Ricardo Gutiérrez de Alba al mesero.

-Sí señor, le respondió.



-Pues échate tres pinches brincos y tráete unas cheves, porque nos estamos desbielando.  
¡Fue horrible!

**-LA CARAMBADA-**

Apenado.

El diputado Jesús Llamas Contreras, líder estatal de la CTM, viejo lobo de mar y, en sus ratos libres, fanático de las Harley Davidson, está todavía apenado por el incidente entre su compañero Juan José Jiménez y el anaranjadito José Luis Aguilera Rico, ahora aliado del PAN.

“Hay que ser hombrecitos” dicen que dijo.

Es mucho pedir.

**-GALERÍA LIBERTAD-**

¿Qué es eso?

En el 2009 el gobernador Francisco Garrido y el ex alcalde Armando Rivera Castillejos se juraron odio eterno. El entonces mandatario puso todas sus canicas a favor de Manuel González Valle. En la maniobra resultó testereada la relación con el inefable Alfredo Botello que también soñaba con la silla de su jefe.

Y mire lo que son las cosas, al cabo de casi tres años, Paco Garrido ex gobernador es aliado de Armando Rivera y su ex secretario de Gobierno va en el proyecto de Pancho Domínguez.

En la revoltura, créamelo por favor, Garrido y Loyola (Ignacio, claro) coinciden a favor de Armando y están dispuestos a olvidar viejos agravios.

No somos nada.

**-UNA BOLEADA, FELIPE-**

Reconocimientos.

El próximo lunes 25, aniversario 480 de la fundación de Querétaro, el Ayuntamiento de la capital homenajeará a distinguidos queretanos, entre ellos a nuestro colaborador Andrés Garrido del Toral, ex alcalde y expresidente estatal del PRI, al que desde aquí le enviamos un caluroso saludo.

Y como dice él: “te vendo un puerco”.

¿Qué significa eso? Le preguntó un colega.

¡Pasemos a otra cosa!

Bueeno.

**-OÍDO EN EL 1810-**

Fuerte.

Que así se habló, me cuentan, en la reunión del secretario de Hacienda Ernesto Cordero con los panistas de Querétaro el viernes. Y no solamente hablaron del candidato a vencer, Enrique Peña Nieto, al que lo menos que le dijeron es “producto de telenovela”, sino hasta de los muy cercanos al presidente Felipe Calderón Hinojosa. Los “muchachitos”.

La perrita es brava.

**-¡PREEEPAREN!-**

Juayderito.

Todo está listo para los actos alrededor del segundo informe del gobernador José Calzada, a rendirse el próximo domingo. El acto político se efectuará en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez ante unos cinco mil invitados.

El aforo es insuficiente para todos los interesados en participar en el gran evento anual, en donde el mandatario estatal ha recuperado los signos del poder.

El rito.

**-¡AAAPUNTEN!-**

Son cinco.



**LUNES 18 DE JULIO DE 2011**

Tiene Querétaro una quintilla de gobernadores: Antonio Calzada Urquiza, Mariano Palacios Alcocer y Enrique Burgos García, del PRI, además de Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido Patrón, del PAN, invitados todos al segundo informe. Los dos primeros y el cuarto han tenido problemas de salud -los malos rollos de la edad- y están recién operados. Del quinto no se sabe mayor cosa, aunque a veces se deja ver por el Argentilia. Además de que ya se sabe que los antecesores se asoman en el quinto o sexto informe del siguiente.  
¿Acompañarán los próceres al actual mandatario este domingo?  
Pago por ver.

-¡FUEGO!-  
Indecisos.

Que los miembros de la bancada del PAN en la LVI Legislatura todavía analizan si asistirán al Informe del gobernador José Calzada, afirmó el coordinador Gerardo Cuanalo de Rivera.  
¡Ah, raza! (Plaza de Armas P. 2)

### **COLUMNA "LOS INCALUMNIABLES"**

Un decidido mensaje de austeridad es el que José Calzada quiere dejar en su Segundo Informe de Gobierno, pese a que en estos días previos a su comparecencia la legislación electoral le permite ponerle nombre y apellidos a las obras de su administración.

Trascendió que no habrá contratación masiva de anuncios espectaculares y se ocuparán para la difusión del Informe sólo los espacios callejeros y las pautas impresas y electrónicas que actualmente tiene contratadas la administración estatal.

Con el lema "Querétaro, Gobierno de Soluciones", se han "subido" a la página web de videos youtube los spots con que el gobernador destacará el empuje económico del Estado, así como los pilares de la política social de su gobierno en el segundo año de gestión. En ellos se refleja también la reciente modernización del Estado, con obras como el Centro de Congresos, los distribuidores viales Bicentenario y Constitución de 1917, además del desarrollo industrial aeronáutico y la llegada de grandes inversiones corporativas. Nacionales y extranjeras.

La orden de José Calzada, una señal que pareciera tener dedicatoria, es que la ceremonia de su Informe del próximo domingo en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, donde congregará a unas 5 mil personas, no esté marcado por el derroche de recursos.

### **RESOLVIERON LO IMPORTANTE**

Este jueves le tocará al edil de San Juan del Río, Gustavo Nieto, rendir su Segundo Informe de Gobierno. Le pintan bien las cosas, con un Centro Histórico renovado, con el rescate del río San Juan y una garantía de apoyo para dar seguimiento a este proyecto por parte del mandatario estatal.

Esos y la obra del Hospital General, en la que tiene especial interés el Gobierno estatal por ser de vital importancia para la población, serán los puntos fuertes en el mensaje del alcalde sanjuanense.

Aunque aún no se reflejan los beneficios del nuevo Hospital General, en diciembre, cuando quede concluida la primera etapa, crecerán la simpatía y las buenas calificaciones para el alcalde y para el gobernador Calzada por su firme apoyo para San Juan del Río.

Por otra parte, las finanzas municipales han mejorado significativamente y aunque Nieto Chávez no afirma no pensar en ningún préstamo, es importante la mayor confianza que una calificadora financiera le confirió a San Juan del Río. El programa de austeridad impulsado por la actual administración ha rendido frutos.

LANDEROS NO VA



**LUNES 18 DE JULIO DE 2011**

Durante su Segundo Informe de Gobierno, el presidente municipal de Pedro Escobedo, Alonso Landeros, fue muy claro: se descartó para la contienda del 2012 a través de su mensaje político que evidenció su intención de continuar al frente de la administración hasta el último día y que no habrá de hacer caso a espejismos electorales.

Y es que hasta el momento Alonso Landeros ha hecho bien su trabajo, dando resultados y de ello parece estar satisfecho su jefe político.

Mal haría Landeros en entrarle al juego del "chapulineo", cuando su trabajo habla por sí solo, tiene futuro político y no necesariamente entrándole a las contiendas del 2012. Es amplia su trayectoria, ha estado al frente del PRI en Escobedo y esta es su segunda vez como edil de este municipio. Ojalá que cumpla lo prometido en este Segundo Informe de Gobierno.

Sin embargo, no sólo Alonso Landeros podría ser el que se descarte para una candidatura en el 2012, el resto de los ediles emanados del PRI podrán hacer lo propio y es que este instituto político no está dispuesto a perder simpatizantes de cara a los próximos comicios y es conocido que los queretanos ven mal a quienes no concluyen sus periodos de gobierno para los que fueron electos. Pruebas de ello sobran: alcaldes y diputados por igual han sufrido el castigo en las urnas por abandonar el barco antes de tiempo y seguir ilusiones electorales.

### FUNCIONARIOS PEREGRINOS

Al diputado Fernando Rocha Mier, así de pronto, le nacieron las ganas de ir a la Peregrinación a regalar tortas, fruta y jugo para las hermanas de su distrito. El panista admitió que esta es la primera vez que acude a hacer esta labor ¿altruista?

También se les ha visto ahí, igualitos de generosos, al alcalde de Tolimán Daniel de Santiago Luna (aunque él va cada año, desde antes de ser funcionario) a dar comida a las peregrinas, pero ¿a poco también cada año regalaba playeras con el logotipo de su administración?

El edil de Jalpan de Serra Miguel Angel Torres Olgún es otro de los acomedidos, y bueno, ¿qué decir de Jaime Escobedo? El coordinador de USEBEQ, en horario laboral, andaba por allá, pidiendo quizá a la Virgen Morena un milagrito para que lo ilumine en esa serie de pendientes que tiene, al menos el de los "ninis" y el "bullying", de cuyos temas prefiere no hablar. A ver si este año le va mejor en su comparecencia

### DOLIO

Parece que el golpe que recibió semanas atrás por su homólogo Juan José Jiménez dejó desmayado al diputado José Luis Aguilera Rico, quien limitó sus intervenciones en Tribuna durante la sesión de pleno celebrada en el CRIQ este viernes, pues no se le escuchó arremetiendo en debates acalorados con sus compañeros.

Y cómo no iba a estar bien portadito, si en esa sesión estaba presente Sandra Albarrán de Calzada para atestiguar la aprobación de la ley para atención a discapacitados. "Sacatito pa'l conejo".

Lo más que hizo Aguilera fue lanzarse contra la Secretaría de la Juventud, titularidad que él quería y que, dicho sea de paso, sí tiene muchas áreas de oportunidad.

### TRAUMAS

Muy presente tiene el presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, Hiram Rubio García, la supuesta "alianza" anunciada tras la reunión de los dirigentes estatales de Convergencia, PAN y PRD, pues al dar el turno de la palabra al diputado convergente lo llamó José Luis Aguilera Ortiz (su papá). "Tsssss", se oyó la expresión en el recinto, y Rubio sólo atinó a decir a los presentes "¡que reclame él, ustedes qué!".(Diario de Querétaro P. 1)

## **PODER EJECUTIVO LOCAL**



### **DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES” (robaplana)**

“2 años de Soluciones. Pepe Calzada Gobernador” “Querétaro Cerca de todos” En imagen se aprecia el Gobernador José Calzada Roviroso con una pareja de campesinos. (Noticias P. 8A)

### **DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES” (robaplana)**

“2 años de Soluciones. Pepe Calzada Gobernador” “Querétaro Cerca de todos” En imagen se aprecia a José Calzada junto a dos jóvenes: una mujer y un hombre en lo que parece una oficina (El Corregidor P. 7)

### **DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES” (robaplana)**

“2 años de Soluciones. Pepe Calzada Gobernador” “Querétaro Cerca de todos” En imagen se aprecia el Gobernador José Calzada Roviroso, a su esposa, Sandra Albarrán y a tres mujeres, una de ella con atuendo indígena. (Diario de Querétaro P. 2)

### **PRESENTA PEPE DOS VIDEOS EN 2º INFORME**

El gobernador, José Calzada Roviroso, arranca con dos videos la exposición de lo que será su Segundo Informe de Gobierno, a celebrarse el próximo domingo al mediodía. Se muestra caminando en Plaza de Armas y el Centro de Congresos, con una 'voz en off' que narra la esencia de un gobierno cercano a la gente. (a.m. P. 1)

### **CALZADA, DINÁMICO Y TALENTOSO: MEADE**

por Daniel Martínez

El secretario de Energía del Gobierno Federal, José Antonio Meade, elogió el programa de la administración estatal “Luz Cerca de Todos, por considerarlo como un programa vanguardista en la aportación de energía con medios alternativos, además de un ejemplo a nivel nacional. (a.m. P. 1)

### **TOTAL SEGURIDAD: JCR**

por Sergio A. Venegas Ramírez

No me da miedo. Es mi prioridad, pero no me da miedo. Eso responde firme, seguro, José Calzada Roviroso sobre el narcotráfico, en el primer aniversario de PLAZA DE ARMAS.

Esta, la que hoy tiene en sus manos el lector(a), ha sido una entrevista en dos tiempos. El primero se dio –por así decirlo- el lunes 3 de enero. Ese día, este armero, con el reportero Fernando Venegas y el fotoperiodista Demian Chávez, acudió a Palacio de la Corregidora para entrevistar al mandatario.

--Sergio, me soltó sin decir “agua va”, vamos a tener que posponer la entrevista. Acabo de cambiar a mi secretario de Gobierno y hay muchos pendientes, asuntos que debemos dejar correr para que maduren. Dame unas semanas y hacemos la entrevista. No tiene caso que hablemos de cosas que pueden variar en las próximas semanas.

¿Y cómo rebates al gobernador, sobre todo cuando estás en su oficina, en su casa?

Ni modo, pensé, voy a regresar al periódico sin la entrevista y además no puedo publicar la charla que por más de una hora sostuvo el Ejecutivo con EL PERIÓDICO DE QUERÉTARO.

Ni modo, hay que honrar la palabra. Así, guardamos los datos, temas, en el cajón. Medio año después, estamos de vuelta en esta misma oficina, con los mismos cuadros, los mismos muebles, pero un mejor ambiente.

Las cosas le están funcionando a José Calzada. Colaboradores van y vienen. Por allá Roberto Loyola con Juan Antonio de la Isla. Por acá Carlos Hale, Adrián Martínez y Abel Magaña –los jóvenes- y afuera, esperando audiencia Braulio Guerra Urbiola.

SANDRA NO VA A NINGÚN CARGO... POR AHORA.



**LUNES 18 DE JULIO DE 2011**

SAVR: Hay gente que no lo cree eh, eso de que el gobernador salga a correr y se vaya con los hijos al cine, con la señora.

JCR: Pues es verdad, es verdad. Yo respeto y cuido mucho mi vida familiar, la verdad es que platicamos mucho Sandra mi esposa y un servidor, y todos los hijos tenemos, seguimos teniendo una gran unidad familiar y eso me esmero en conservarlo; y el pilar que mantiene toda esta amalgama de factores unida pues es Sandra, Sandra le reconozco ese gran mérito que tiene de siempre estar juntando a la familia.

SAVR: Hablando del tema de su esposa, que vaya a la Cámara de Diputados a presenciar una votación de una ley tan importante como la del Desarrollo Social para Discapacitados, que esté en la Peregrinación, que esté viendo lo del PRI, que esté en todos lados, eso ¿le apoya al gobernador, le resta reflectores?

JCR: No, le apoya muchísimo, muchísimo y tiene varias vertientes su trabajo, su trabajo es eminentemente social, por una parte; pero también su trabajo tiene que ver con el papel de la mujer, la mujer no va atrás del hombre, la mujer va al lado del hombre, formamos una pareja, en la cual estamos completamente empeñados a servirle a los queretanos. Entonces a mí me da mucho gusto, Sandra es una mujer de ideas, de retos, de soluciones, qué concibe una idea e inmediatamente se pone a trabajarla para trasladarla a acciones o a hechos concretos.

SAVR: Y esto abona al trabajo del Gobierno, que va de la mano.

JCR: Abona, abona muchísimo, abona muchísimo. La verdad es que sí y yo se lo agradezco.

SAVR: Porque no nada más es un trabajo aquí, también es fuera, llevar los productos de la gente de Querétaro a otras ciudades y fuera de México.

JCR: Lo ha convertido en marca, por ejemplo; dos, también ha pensado en cómo apoyar a los productores locales, como es el caso de los cuartitos de leche que estamos en este momento repartiendo 14 mil diarios, se dice fácil, la logística es impresionante y a partir del mes de agosto vamos a estar repartiendo 19 mil en 11 municipios, también un hecho sin precedentes, se le ocurrió a Sandra e inmediatamente coordinó acciones para que diversas dependencias, como es la CEA, como es la SEDEA y algunas otras instancias, como es educación, estuvieran repartiendo de manera coordinada estos 14 mil bricks de leche.

Entonces, a mí me da mucho gusto además que se pueda desarrollar profesionalmente en una materia que a ella le apasiona, que es el servicio social.

SAVR: Que además, supongo, a ella no la distraen otras aspiraciones electorales o...

JCR: No nada.

SAVR: Bueno, que hay gente que la menciona ya, o sea, que dicen que la quieren en el Senado, que la quieren...

JCR: No, no Sandra...

SAVR: Tú la quieres aquí...

JCR: Sí, sí y además lo hace ella con mucho gusto, cariño y sin nada en el horizonte cercano. (Plaza de Armas P. 1)

## **PODER JUDICIAL LOCAL**

### **AMPLIO RECONOCIMIENTO DE ABOGADOS A LA LABOR DE HERRERA SOLORIO EN EL TSJ**



LUNES 18 DE JULIO DE 2011

Reconocen los abogados queretanos en el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Herrera Solorio, el mejor de sus esfuerzos; hay un desempeño directo y de gran proyección hacia las necesidades del justiciable, aseveró el dirigente de la Aprovechamiento, José Manuel Zúñiga. (Noticias P. 10A)

### **LA MESA DIRECTIVA DIRÁ SI SE LLAMA O NO AL TSJ**

La decisión de llamar a comparecer a Jorge Herrera Solorio, presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) para que detalle su informe de actividades, sería de la Mesa Directiva del Congreso Local y no del diputado Marcos Aguilar Vega, así lo señaló el representante de la 56 Legislatura, Hiram Rubio García. (Plaza de Armas P. 10)

## **PODER LEGISLATIVO LOCAL**

### **INFORME MUNICIPAL ABIERTO A CRÍTICA, OPINA HIRAM**

El llamado del alcalde Francisco Domínguez Servién para que se sumen todas las voluntades en los gobiernos y se garantice una ruta de desarrollo para el municipio; fue el mensaje que destacó el diputado priísta Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local. Los posicionamientos críticos que se dieron previo al informe, corresponden dijo, con la realidad de Querétaro, donde hay una composición de pluralidad, "de esa forma se puede contribuir para que cada vez se hagan mejor las cosas, escuchando", dijo. (Diario de Querétaro P. 1)

## **AYUNTAMIENTOS**

### **DESPLEGADO PANCHO DOMÍNGUEZ, SEGUNDO INFORME (OCTAVO DE PLANA Y PLANA)**

¿Sabes qué es esto? Esto es alcalde en tu calle. Más de 250 colonias atendidas a pie. Pancho Domínguez, segundo informe, Mi capital es escucharte. (Diario de Querétaro P.p. 15 y 16, Noticias 5 y 7), a.m. P.p.. 9 y 10

### **INICIÓ EL ALCALDE ENCUENTROS CIUDADANOS EN DELEGACIONES**

Francisco Domínguez Servién, alcalde de Querétaro, inició ayer sus "Encuentros Ciudadanos" en la Delegación Josefa Vergara y Hernández para dar a conocer en cada una de las siete delegaciones los programas y acciones. (Noticias P. 8A, Diario de Querétaro P. 1, a.m. P. 2)

### **ASEGURA PANCHO: "NO HABRÁ CAMBIOS"**

por Alejandro Caballero

El alcalde capitalino, Francisco Domínguez Servién, dio a conocer que por el momento no habrá cambios dentro de su gabinete de gobierno, y señaló hasta ahora está contento con el trabajo de cada uno de ellos. Francisco Domínguez dijo que si bien el trabajo que falta es mucho en estos años de esfuerzo y de trabajo ha podido ver la entrega y la dedicación que sus secretarios han puesto a lo largo de estos dos años de trabajo. (Plaza de Armas P. 11)

### **DESTACA RUBÉN GALICIA CRECIMIENTO DE LAS FINANZAS EN EL MARQUÉS**

por Armando Ruiz Muñoz

En sesión solemne de cabildo, el presidente municipal de El Marqués, Rubén Galicia Medina, rindió su segundo informe de gobierno, en el que destacaron el aumento del 55 por ciento en los ingresos propios, la dotación de recursos para el mejoramiento de la seguridad pública y la ejecución de 118 millones de pesos para obra pública a favor de la ciudadanía. (Diario de Querétaro P. 4, a.m. P. 4, El Corregidor P. 7)

### **EJERCICIO EFICIENTE DE 400 MDP EN OBRA PÚBLICA EN AMEALCO**

por Rosalía Nieves Rosas

La limitante de los recursos financieros de Amealco ha obligado a todos, a darles el destino más provechoso, sin dispendios ni derroches, aseguró el presidente municipal Rosendo Anaya al rendir su segundo informe de gobierno, en el que destacó el ejercicio eficiente de 400 millones de pesos en obra pública. (Diario de Querétaro P. 18)



# Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

## COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

LUNES 18 DE JULIO DE 2011

<b>FUENTES</b>	
<b>DQ: DIARIO DE QUERÉTARO</b>	<b>N: NOTICIAS</b>
<b>AM: AM</b>	<b>C: CORREGIDOR</b>
<b>PA: PLAZA DE ARMAS</b>	<b>T: TRIBUNA DE QUERÉTARO</b>
<b>IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO</b>	<b>M: MAGAZINE</b>
<b>CyP: CIUDAD Y PODER</b>	<b>RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB</b>
<b>LP: LIBERTAD DE PALABRA</b>	<b>EU: EL UNIVERSAL WEB</b>
<b>J: LA JORNADA</b>	<b>R: REFORMA</b>
<b>EE: EL ECONOMISTA</b>	